

Gaston Rebry nous a quitté.



Né en Belgique, [M. Rebry](#) s'établit au Québec en 1954 où il devint un réputé artiste peintre spécialisé dans le paysage, il est nommé académicien de l'Académie Internationale des Beaux-Arts du Québec, le 4 novembre 2005.

Habitant la Mauricie, Rebry a su incomparablement exprimer la beauté de sa région d'adoption et, en même temps, devenir l'un des peintres figuratifs les mieux cotés au Canada.

Il s'est éteint le 5 janvier 2007 des suites d'une pneumonie. Nos plus sincères sympathies à son épouse, sa famille et à ses proches.